

## Noticias deportivas

### Crónica deportiva

Agosto es el mes por antonomasia de las actividades deportivas en Infantes, donde maratones de fútbol - sala para jóvenes y adultos, que junto con las actividades de la Feria y Fiestas, hacen las delicias de todos sus participantes

>>> La semana del 27 al 31 de Julio se desarrolló el **III Clínic de Pádel**, que este año ha contado con la presencia de 12 chicos, los cuales han estado a las ordenes de Luís Miguel Chaparro Polaino y Gabriel Flor Romero.

Tras una primera parte de entrenamiento más físico/táctico desde las 08.30 hasta las 10.00 h., haciendo un pequeño receso para almorzar a las 10.00 hasta las 10.30 h. Después se desarrolla la parte más lúdica de la mañana con juegos adaptados a las enseñanzas recibidas en un primer momento, para terminar en la piscina a partir de las 12.00 h.

El último día, cada día recibió su diploma conmemorativo

>>> En el Pabellón Municipal, se disputó el pasado fin de semana del 8 y 9 de Agosto, el clásico **Maratón Veraniego de Fútbol Sala Villanueva de los Infantes**, que ha alcanzado así su edición número 26,

contándose entre los más veteranos y longevos de la provincia. Participaron 14 equipos de salida, siendo 9 de ellos de la localidad, 1 de Almedina y 3 de Valdepeñas y 1 de ellos prácticamente era una selección provincial.

Buen nivel medio de calidad, jugándose una fase con dos grupos de 3 equipos y dos de 4 para em-

pezar, que duró desde las 14:00 horas del sábado hasta las 08:00 de la madrugada del sábado-domingo y cuyos 4 ganadores cumplieron las semifinales, que dieron comienzo a las 10:30, para desembocar en la final, que se inició a las 14:horas.

Resultó campeón el equipo Tú Yo y Ella de Valdepeñas, que repite por tercera vez consecutiva, aunque en las dos ediciones anteriores venían con otro nombre y este año lo consiguieron de forma arrolladora pues le endosaron un 5 a 0 a Valmarma Heineken, curiosamente su rival perdedor también en los dos últimos



Entrega del trofeo a los ganadores del Maratón

años y que así mismo había cambiado de nombre y patrocinador. Tercer clasificado fue el equipo QTS. F.S. de Almedina y cuarto el Finca La Cuesta/Multitienda El Paso de Villanueva de los Infantes. De entre los que no entraron en este cuadro de honor, quedó premiado como mejor equipo local Frutas Gigante, en dura pugna con Panojitos F.C. Otros clásicos y potentes equipos de nuestro pueblo, como Construcciones La Infanteña, Remolques Praudy o Verfrut Floristería El Valle, no tuvieron un buen desempeño, pero estamos seguros que lo solventarán en futuras ediciones por la juventud y calidad de sus componentes. Destacar en este sentido a Deportes Cronos y Juanalta F.S., dos equipos compuestos por jugadores en edad cadete y que cumplieron su desafío de participar y hacer un buen papel frente a equipos de muy superior capacidad física. Koko's, que tampoco tuvo su torneo, fue el noveno equipo local. El equipo menos goleado del Torneo fue QTS. F.S. y el máximo goleador resultó ser Jesús Javier Hurtado Fernández, del equipo Frutas Gigante.

La entrega de trofeos se efectuó a las 15:15, en un pabellón con una buena cantidad de espectadores poblando sus gradas (como durante todo el desarrollo del campeonato) y con el alcalde y concejal de deportes presidiendo dicha ceremonia, se entregaron los trofeos donados por Jupeba, Servicio y Gestión, Construcciones Romero Soto, Joyería Aparicio, Joyería Moncayo y M.I. Ayuntamiento y se puso con ello punto y final a esta edición.

>>> Al cierre de esta edición, está pendiente de disputarse el atractivo **Maratón Infantil Mixto de Fútbol - Sala**, que se disputará los días 13 y 14 de Agosto, y que en esta ocasión contará con la presencia de 21 equipos distribuidos en las 3 categorías, ya clásicas que concurren en este maratón, como son la categoría Sub-8 que contará con la presencia de 5 equipos; los Sub-11 con 7 equipos, y la categoría Sub-14 donde participarán 9 equipos.



Cárnicas Juanalta, uno de los equipos participantes en el Maratón



**Infantes**  
**Veterinarios**  
Centro Especializado

**24h** 685 696 740  
Urgencias

Teléf. 926 361 824  
Rey Juan Carlos, 12  
Villanueva de los Infantes  
www.infantesveterinarios.com  
infantesveterinarios@gmail.com